

えり高通信

北海道えりも高等学校

第7号

令和7年11月発行



幌泉郡えりも町字新浜208番地の2 ☎ 01466-2-2405 WEBアドレス <http://erimo-highschool.sakura.ne.jp/nc3/>

スポーツの秋！球技大会！

11月14日（金）、町民体育館にて球技大会が行われました。今年度は体育委員、生徒会執行部が運営を行い、午前は男子バスケットボールと女子ミニバレーのリーグ戦を、午後は男女混合バレーをトーナメント形式で行いました。結果は3年生が2年連続の優勝となりました🏆



総合的な探究の時間発表会のお知らせ

12月22日（月）、本校体育館にて総合的な探究の時間の発表会を行います。1年生は百人浜緑化事業・駒踊りについて、2年生はインターンシップのまとめを発表します。そして3年生は、4月からえりも町の課題解決をテーマとし、外部の方々の協力も得て調査・研究してきた活動の成果を発表します。

当日は11時40分から受付しております。事前予約等は不要ですので、是非お気軽に越しください。

12:05	開会式
12:15	1・2年生代表（各2班） 3年生（全2班）
13:01	休憩
13:11	3年生（全4班）
13:55	休憩
14:05	3年生（全3班）
14:38	閉会式

保育実習を行いました！

10月28日（火）、2年生家庭総合の授業で保育実習を行いました。今年度も光の園幼稚園様で実施させていただき、高校生が事前に用意した塗り絵、マラカス作り、鬼ごっこ、ふうせんバレーなどで園児との交流を深めました。



中学生面談を実施しました！

11月7日（金）、えりも中学校の3年生を対象に中学生面談を行いました。練習とはいえ緊張した様子でしたが、自分自身や将来について見つめなおす機会になるよう、助言をしました。



子ども議会の様子



生徒会執行部の2名



子ども議会に参加しました！

11月10日（月）、えりも町子ども議会に生徒会執行部の2名が参加し、学校や町内の環境について活発な質問をしました。

全道大会に出場しました！

10月24日（金）、全道大会壮行会を行いました。軽音楽部は11月2日（日）に札幌の共済ホールで行われた「We are SNEAKER AGES 第5回 全国高校軽音楽部大会 第8回 北海道地区グランプリ大会」に出場し、緑黄色社会の「花になって」を披露しました。初めての全道大会に緊張した様子でしたが、最後まで力強く演奏しました。

バレーボール部は11月4日（火）～6日（木）に北海道立総合体育センターで行われた「全日本バレーボール高等学校選手権大会 北海道代表決定戦」に、浦河高校と合同チームで出場しました。恵庭南高校と対戦し敗れましたが、1セット目は16-25、2セット目は21-25と粘り強さを見せました。



→ 軽音楽部はパンダの衣装で参加しました！

★12月の予定★

6日（土）G T E C

全経電卓計算検定

9日（火）～12日（金）見学旅行（2学年）

9日（火）スーツ着こなし講座（3学年）

18日（木）進学相談会@浦河（1学年）

22日（月）総合的な探究の時間発表会

23日（火）携帯電話安全教室

24日（水）年金セミナー（3学年）

25日（木）全校集会

26日（金）冬期集中講習

26日（金）～1月14日（水）冬季休業

*27日（土）～1月4日（日）は学校閉庁日となります